



20.04.2015

Schnelles Internet erreicht Kaltnaggisch!

Wie wir über den Bezirksbürgermeister, die Staatskanzlei (Breitbandstelle) und den Anbieter erfahren haben, wird ab Sommer diesen Jahres (wohl schon im Juni) schnelles Internet in Herrensohr verfügbar sein!

Wir freuen uns sehr, dass unsere Bemühungen (Umfrage im Ort, Kontakt zur Breitbandstelle, Ansprache gegenüber OB, Bezirk und Regionalverband) dazu beitragen konnten, die teils unhaltbaren Zustände (teilweise nur ISDN-Geschwindigkeit) in naher Zukunft zu beenden. Zurzeit kann man an verschiedenen Stellen schon Bautätigkeiten erkennen.

Die technische Realisierung liegt bei VSEnet, die Vermarktung und Bereitstellung der Internet-Services erfolgt über energis unter der Marke schlau.com. Es sind flächendeckend Geschwindigkeiten von 20 bis 50MBit/s angestrebt.

In naher Zukunft wird es eine Informationsveranstaltung des Anbieters geben, zu der wir gemeinsam einladen werden.

Wir werden weiterhin alle Herrensohrer auf dem laufenden halten.